
Kia EV3 kann konfiguriert werden

Interessenten können bei Kia jetzt den EV3 konfigurieren, der ab Ende des Jahres auf den Markt kommt. Das 4,30 Meter lange elektrische Kompakt-SUV leistet 150 kW (204 PS) und ist mit zwei verschiedenen Batteriekapazitäten erhältlich. Sie ermöglichen Normreichweiten von bis zu 436 bzw. 605 Kilometern. Mit an Bord sind unter anderem serienmäßig ein digitales Cockpit, Smart-Key-System und Online-Navigation sowie ein Autobahnassistent. Die Preise starten bei 35.990 Euro.

Beim Kauf eines EV3 gewährt Kia privaten Kunden, die das Fahrzeug bis Ende des Jahres bestellen, verschiedene Zusatzleistungen. Dazu gehört eine zweijährige Premium-Mobilitätsgarantie, die unter anderem eine Direktrufnummer für den Pannenfall, einen adäquaten Ersatzwagen und erhöhte Tagessätze für Hotelübernachtungen beinhaltet. Zudem gibt es Vorteile bei Kia Charge wie den Wegfall der Grundgebühr für den Tarif Advanced und das Paket Aral Pulse Light.

Im Privatleasing gibt es den Kia EV3 ohne Sonderzahlung und bei vier Jahren Laufzeit sowie 10.000 Kilometern pro Jahr zu Monatsraten ab 349 Euro. Das neue Modell kann außerdem im Rahmen einer Preview-Tour vorab bei ausgewählten Händlern in Augenschein genommen werden. (aum)

Bilder zum Artikel



Kia EV3 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV3 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV3 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia



Kia EV3 GT-line.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Kia
